

EL VIAJERO

VOCERO IMPARCIAL E INDEPENDIENTE

Director y Editor FRANCISCO CONEJO CALVO

Administrador FEDERICO CLAVERA MASIS

AÑO XIX

Puntarenas, Costa Rica, Jueves 23 de Enero de 1936

NÚMERO 1594

Editorial

La Escuela Del Cinematógrafo

En el editorial que registra nuestra edición del jueves anterior bajo el rubro SANEAMIENTO SOCIAL, dejamos expuestos algunos aspectos de la campaña que se hace necesario como indispensable emprender inmediatamente, para librar a la juventud porteña de la impetuosa corriente de los vicios y de la corrupción que amenaza ahogarla en sus aguas pútridas.

Ahora venimos a ocuparnos de otros aspectos de no menor importancia que los anteriores, para complementar nuestro contingente inicial en la noble cruzada que sugerimos.

Ese aspecto es el de la Escuela del Cine que, sin duda alguna, viene como una primicia de corrupción a robustecer con mayor caudal de ignominia, la corriente de que hablamos.

La escuela del cine, es innegable, ha venido a crear en la mente de la juventud, y especialmente en la de edad escolar, el germen de la maldad, de los vicios; de prácticas reñidas con todo principio de moralidad y buenas costumbres y, desde luego, la película pornográfica y las llamadas "películas policíacas", han venido a establecer en Puntarenas, la escuela de la atorrancia, de la vagabundería y de la malsana idea del latrocinio, que es lo peor.—No hablamos a humo de pajas; los hechos nos lo están diciendo con más elocuencia que lo que pálidamente podamos decir en estos bien intencionados párrafos.

No somos acaso testigos de los juegos de los niños en el hogar en la calle, en la escuela y en todo lugar en que se les ocurre hacerlo, en los cuales el pequeño párvulo trata de llevar a la realización con los compañeritos de que se rodea, la película de vaqueros o la de tipo policíaco que ha visto desarrollar en el teatro, movidos por un espíritu de imitación?—No está en la conciencia de todos las demandas que esos niños hacen a sus padres del juguete o la diversión que sea capaz de distraerlos en sus horas de ocio, recalando con especial interés, que ese juguete sea una pistola como la que usa el vaquero de la película tal, o la del "bandido" de la cinta cual?—No oímos a esos pequeños decir a cada quien que pasa por la calle, o bien al amiguito hijo del vecino, "manos arriba?"

Pues bien, esto es un pequeño reflejo de la escuela del cine que nos otros miramos con indiferencia, sin pensar que esta escuela tiene que dar sus frutos en un futuro quizás no muy lejano; y conviene a todo trance extirpar este germen.—Las irregularidades de la vida material o moral, insensiblemente las realizamos con efectos hacia el futuro; y con el caudal de experiencia que al respecto tenemos los padres, estamos obligados a trazar a nuestros hijos, un derrotero sano, culto y moral en la vida.

Cumplamos, pues, con este hermoso deber social.

pusieron fin a la controversia.

Pero no vamos a terminar sin hacer antes un ligero comentario.

Como comprenderá el público, los provocadores de este incidente, fueron nada menos, que el Director e Inspector de Escuelas, es decir, dos hombres en quienes se ha confiado el apostolado de la enseñanza y desde luego los más obligados a tratar de solucionar el asunto bajo otros aspectos en más armonía con sus condiciones de hombre cultos y suficientemente preparados. Pero también debe saber el público, que ambos protagonistas son figuras destacadas del Cortesismo local argollero, y que fué la pasión política la que sacó de sus casillas la "beatitud" con que hemos conocido

al señor Inspector y que le impidió ver claro el camino de su deber.

Ante los hechos de este incidente, surge esta pregunta:—Si el Cortesismo en verdad cuenta con el triunfo en los próximos comicios; por qué tanta tiranía, por qué tanta incultura en quienes deberían dar manifestaciones ejemplares; por qué tanta falta de nobleza e hidalguía?

Qué palmo de terreno avanza con estas exhibiciones de violencia y de provocación, por falta de razones legales que las justifiquen?

No hay duda, el Cortesismo es un Partido que agoniza.

BETO

Próximo matrimonio

Hemos sido informados de buena fuente que el 15 de febrero entrarán, contraerán matrimonio, a las 8 de la noche, en la Iglesia Parroquial de esta ciudad, la simpática y virtuosa profesora, señorita Berta Angulo O., hija de nuestros distinguidos y buenos amigos don Pablo Angulo Roger, actual candidato a diputado por esta provincia del Partido

Republicano Nacional, y de su digna señora esposa doña Clemencia de Angulo; con el señor don Hernán Cordero B.—Ambos jóvenes contrayentes son elementos muy distinguidos en nuestra sociedad.

EL VIAJERO desde ahora les desea a los nuevos esposos, un mundo de felicidades.

¿Donde está la policía?

El hermoso panorama que se admira al llegar a ocupar una de las bancas del precioso paseo Guevara es el principal atractivo para las muchas personas que todas las tardes concurren a distraer el espíritu en tan precioso lugar. Pero sucede que un grupo de muchachos han convertido ese lugar en salón de patinar, con el grave peligro que encierra pa-

ra los que llegan a gozar de las brisas marinas, un encontrón con los que desesperadamente ruedan sobre los mencionados patines.

Quisieramos ver que la policía garantizara la tranquilidad de los visitantes de ese lugar, evitando una desgracia que en cualquier momento puede sobrevenir.

XX

Inserción solicitada

UN PARTIDO QUE AGONIZA

La tiranía de lejana data que ha venido padeciendo el pueblo de Puntarenas de parte de la opresora, y por dicha ya moribunda argolla, hoy convertida en cortesismo de estómago, ha llegado a su período álgido, por lo que vamos a exponer como muestra.

Hace días, el caballero don Jesús Cubero Vargas, viene propuesto en la realización de la idea de colocar un "Viva" a su candidato en la puerta exterior de su habitación que él paga con toda religiosidad, lo que trató de efectuar el martes último en la tarde; pero un maestro llo de escuela a quien para mejor lo

calizarlo se le distingue con el sobre nombre de "vende atol", asesorado por el Inspector de Escuelas, pretendieron en vano ejercer coacción sobre los derechos del Sr. Cubero, tratándolo de impedir que el "Viva" fuera colocado, lo que dió margen a un espectacular escándalo que estuvo a punto de degenerar en un incidente personal de incalculables consecuencias; pero dichosamente la intervención de algunas estimables personas y la decisión que sobre el caso dió a favor del señor Cubero el Comandante de Policía, señor Paris, que tan bien habla de su neutralidad y su criterio ya un tanto modificando,

La Llegada Del Candidato

Se anuncia para el lunes próximo, la llegada al puerto del Candidato del Partido Nacional, Lic. don Octavio Beech; y que lo acompaña en su visita, un séquito de sus mejores y más escogidos amigos y partidarios, entre ellos el Doctor Moreno Cañas, el Lic. don Carlos María Jiménez, el Lic. don Rogelio Sotela, la Profesora doña Corina Rodríguez. &&

Por encargo del Partido Nacional de Puntarenas, nos permitimos ma-

nifestar:—que los preparativos que se hacen para recibir al Candidato, no tienen en el propósito de hacer una manifestación de fuerza, sino el de hacer al Lic. Beech, un recibimiento digno de su prestigio y de su alta representación de Jefe Supremo del Partido y de Libertador de los costarricenses.

Nada de bullas ni de aparatosas ostentaciones que riñen con el espíritu de modestia de la agrupación. Esto dice el Comité respectivo.

Honradez política

Ha producido una sensación desagradable el rumor circulante, que en el acto de entrega de cédulas electorales a los ciudadanos, se ha intentado cometer el fraude de hacer retirar la cédula correspondiente de Luis Hernández, a un sujeto que no lleva este nombre, pues de la respectiva identificación resultó ser menor de edad que el legítimo Luis Hernández, inscrito en el Registro Civil, como ciudadano apto para ejer-

cer el sufragio.

Es una lástima que tan temprano los puntarenenses tratemos de exhibirnos ante el país, como aventajados corruptores del sufragio, poniendo en juego la trillada y burda estratagema de los "forros".

Sin embargo, don Ricardo piensa o supone, que deben ser "honradas" las manos en que ha de estar depositado el instrumento electoral. . . .

Sastrería La Elegancia

DE
ALBERTO BÁEZ R.

Sorteo N.º 29 de la serie EL PACIFICO.—Resultó favorecida la carta de crédito N.º 65 del socio don Miguel Boza

Presenciaron el sorteo los socios don Ernesto Ramírez de Diego y don Salvador Barrantes.

Puntarenas, 22 de Enero de 1936.

ZAPATERIA

Situada en la calle del comercio, contiguo a El Oriente.

Ofresco al público en general mi nueva zapatería, donde cuento con un variado surtido de calzado de todo tamaño y estilo a precios módicos.

Julio Jing

Aviso de la Empresa de Transportes

Desde la fecha de este aviso, cobraremos por flete de carga general de Puntarenas a Manzanillo, a Chomes, a Puerto Jesús, a Puerto Thiel, a Corozal y a Paquera o viceversa (0.50) cincuenta céntimos de colón por cada 46 kilos.

Puntarenas, 14 de Noviembre de 1932

p. EMPRESA DE TRANSPORTES
Manuel Burgos

Funeraria La Ultima Joya

Situada a 200 varas al Sur del Mercado, frente a la Compañía Eléctrica (Puntarenas)

Ofrece al público un surtido completo en cajas mortuorias de diferentes estilos, propios para satisfacer todos los gustos; facilitando a la vez, los Candelabros y Columnas para colocar la caja en la casa, y servicio de refrigeradora.

Ahora ya puede ser atendido a cualquier hora del día o de la noche y escoger en esta casa la caja que mejor le parezca, enviándosela inmediatamente a su casa.

Contamos con un surtido en cajitas para niños en diferentes estilos y tamaños.

También ofrecemos mortajas para niños.—Flores, Coronas, &&.

SE COMPRA ORO A BUEN PRECIO.

Costa Rican Palm Nut Company

En su planta en el "COCAL" de Puntarenas, compra lo siguiente:

Copra bien seca **¢ 12** quintal
" sin secar **9** "

Para más detalles escribir al Apartado N° 4

Pensión Alemania

Entre la Estación y el Muelle Nuevo, frente a la playa.

Recibo comensales. Comida europea, el fresco comedor, ofrece Tostales, Helados y Refrescos, a la manera alemán.

— PRECIOS MODICOS —

Gertrudes Lange

COMPRO ORO.

Verdadero Café

Viviendo en Costa Rica el país del café, tenemos derecho a darnos el taco de tomar lo mejor.

Esto sólo lo consigue en el

CASINO PUNTARENENSE

FRENTE al Teatro Puntarenas. — Atendida por su propietario. Cuenta esta Cafetería con un gran surtido de PAN elaborado en su propia casa Victor M. Sandoval

Abisinia está preparada

En el palacio imperial de Addis— Abebe había un tesoro. — Nadie sabía cuánto oro se guardaba en él: porque, construido en forma de enorme alcancia, en un pozo, por una abertura, se arrojaba en su interior el dinero que los descendientes del gran Menelik II economizaban para el día probable en que Abisinia tuviera que ir a la guerra. — Si ha llegado o no el instante, esto lo sabe el lector que a diario encuentra en los telegramas europeos de la prensa el detalle de la lucha diplomática

entabada entre Etiopía e Italia. — Mientras, los súbditos de Haile Selassie se arman. — Llegan desde Europa los cargamentos de armas y municiones. — Instruyen a los guerreros natos que son los abisinios sobre el manejo de las armas modernas oficiales especializados y todo induce a suponer que la gran alcancia que se conservaba en el palacio del rey de los Reyes ha sido abierta y su contenido volcado en manos de los fabricantes y mercaderes de armas del mundo entero.

NOTA

El 12 del corriente celebróse una fiesta en la Facultad de Medicina, para entregar sus diplomas de enfermeras a las dignas señoritas que sus tentaron exámenes rigurosos de fin de estudios.

Muy de elogios es la señorita Flor Aguilár Sánchez, de Heredia, quien por sus dotes y virtudes mereció una especial mención.

La señorita Aguilar Sánchez es una ejemplaridad por su talento, su actividad y virtudes.

EL DIRECTOR

Regresó la Banda

Ya regresó la Banda Militar del viaje que hubo de efectuar con el objeto de ejecutar toques en las fiestas cívicas de la ciudad de Liberia.

Con tal motivo, han sido reanudados los conciertos de dicho cuerpo militar y ya el puerto, con su Banda de Música, cobra vida de mayor alegría y expansionismo para los visitantes que llegan al puerto con el objeto de hacer en él su temporada de verano. — Celebramos el regreso de la Banda.

La Orquesta Quesada

Se encuentra en el puerto procedentes de San José, la Orquesta Quesada, de reconocida competencia e integrada por profesores conocidos y de ponderado prestigio artístico.

Esta Orquesta que dirige el atilado Profesor, el competente don José Quesada Orozco, ex-Director de la Banda de este puerto, está desarrollando en nuestro balneario,

un programa musical muy escogido de música bailable, que está haciendo las delicias de las parejas que en los espaciosos salones del edificio, todas las noches se dan cita para entregarse a los deleites que produce el arte Terpsicore.

Nuestro atento saludo para dicha Orquesta y nuestras felicitaciones a los empresarios de los baños, por el acierto que han tenido en escoger dicho conjunto musical, para amenizar sus fiestas.

Ya sigue mejor

Se encuentra mejor de su dolencia que le obligó a guardar cama por algunos días, nuestra amiguita apreciable, señorita María Luisa Breñes.

Lo cual celebramos sinceramente.

Prácticas de ciclismo inconveniente

Más de una vez nos hemos permitido indicar lo perjudicial que es para el público, eso de permitir que se efectúen en las aceras de las vías públicas, prácticas de ciclismo.

Para esas prácticas, lo mismo que para los entrenamientos de fútbol, deben escogerse las plazas públicas, como por ejemplo Las Playetas. — Pero aquí observamos la costumbre, mala por cierto, de empeñarnos en exhibir nuestro absoluto desconocimiento e ignorancia en lo que ha de ser objeto de nuestro aprendizaje, de tal manera, que antes de ser discípulos, pretendemos ser maestros.

Ojalá que de esta vez, logremos ser atendidos de la autoridad respectiva.

Pulpería, Cafetería RECORD

LECHERIA, la mejor mantequilla de Costa Rica se encuentra en Puntarenas, en la Casa RECORD, frente al Club Chino, 100 varas al Sur del Mercado.

PRECIOS SIN COMPETENCIA

Sección del Partido Nacional

Puntarenas y nuestro futuro Diputado al Congreso Nacional, Don Arturo Tinoco Jiménez

Antes de iniciar estas cuartillas, he debido ponerme la mano en el corazón, no para asegurarme de la verdad, en lo que diga, pues mi conciencia lo ha auscultado hasta en sus más recónditas células, sino para sentir sus palpitaciones de ariete formidable, que inicia para nuestra que rida, rica y bella provincia, una era de indiscutible progreso, un despertar de realidades de grandeza, una floración de actividades que darán vida no solo al comprovinciano, sino a los costarricenses todos, que hoy ambulan en busca de pan para sus hijos y de una residencia fija.

El futuro de Puntarenas se abre esplendente: el comercio, la industria y la agricultura, ofrecen perspectivas admirables porque esta provincia, oigase bien, es la más rica del país por los yacimientos de su mar, mariscos y concha perla, por lo ubérrimo de sus tierras, sustento de la flora y fauna, por los veneros de oro y otros metales del subsuelo. Hay ya en acción empresas industriales y agrícolas y si bien es cierto que debiéramos enseñarle al costarricense a aportar sus energías en los trabajos de bien comunal y no dejar, todo a las exclusivas iniciativas y ayudas del Gobierno, no podemos prescindir de que éste, inteligente, honrado e idóneo, tenga cons-

tante su índice señalando con energía lo que ha de hacerse.

Sin estas razones las que ha contemplado nuestro partido al escoger la personalidad que, como vocero de nuestra provincia, ha de concurrir al Congreso Nacional de la República, cargo que sólo pueden dignificar los hombres que, a más de su honrabilidad, aporten suficiencia para los diferentes problemas administrativos que habrán de presentarse en la Cámara; hombres que con su propio cacumen formulen proyectos, los discutan y, sobre todo, los defiendan; hombres de criterio propio, henchidos de méritos intrínsecos, que no pasen por la vergüenza de buscar el peón de pluma que les formule el proyecto, peón que posible mente cobrará caro su trabajo, pero que no tendrá interés en la discusión y mucho menos, si es otro compañero de Cámara, en la defensa.

Gracias al Cielo, en esta contienda política se ha operado un fenómeno que en los anales de nuestra historia se grabará con letras de oro: de un lado los malos hijos de la Patria proclamando la dictadura, la tiranía y el absolutismo; de otro, los buenos costarricenses que con santa rebeldía defienden los fueros de nuestra libertad y nuestros derechos ciudadanos, para que esta Arca

dia feliz siga imperturbable el sendero que le trazaron sus mayores. — Es así como los costarricenses en hermosa mayoría se han aprestado a la defensa general del país y es así como los puntarenenses bechistas también llevarán a la diputación un hombre que jamás será dócil instrumento de tiranos porque lleva en sus venas la sangre de los libres, en su cabeza la luz de su ciencia y en su brazo las ejecutorias de una prácti-

ca presta a prueba con incuestionable idoneidad.

Con el dignísimo ciudadano Lic. don Octavio Beeche Argüello como Presidente de la República y con el no menos digno Ingeniero don Arturo Tinoco Jiménez como Diputado de esta Provincia, los ideales de los puntarenenses serán un hecho real y tangible.

JUAN JACOBO

Partido Nacional

Se hace saber a los bechistas, amigos y simpatizadores de la causa del GRAN PARTIDO NACIONAL, que la oficina de esta agrupación ha quedado instalada en el local del edificio de propiedad de don Francisco Lavaño, contiguo, lado oeste del Vice-Consulado de España, donde serán activamente atendidos todos los reclamos y solicitudes que se relacionen con la actual campaña política.

VIVA EL LIC. BEEECHE

Antídoto contra la crisis

La crisis reinante, es uno de los desiertos de la vida que se atraviesan con mayor dificultad por que la jornada la hace más penosa, el peso agobiante y amargo que constituye el hecho de no poder solventar a tiempo, ésta o aquella necesidad de carácter perentorio; y quienes están llamados a sentir con mayor dureza la marcha lenta y forzada por ese desierto, es el proletariado, el obrero que trabaja hoy para comer mañana, las personas pobres, los desheredados de la fortuna.

Pero en los difíciles momentos, en los minutos de angustia en que su vida esté al borde de zozobrar y la desesperación lo lleve a pensar en ponerle fin con un pistoletazo, no se olvide de don RAMON ECHEVERRIA que con su Casa de Préstamos a tipos módicos, puede salvar su existencia y el porvenir de su mujercita y el de sus queridos mocosos.

La Gloria

Habiendo establecido en un local interior de esta acreditada tienda que cuenta con todos los artículos que Ud. desee, una zapatería bien montada, le ofrecemos también a nuestros amables favorecedores calzado de superior calidad, en todos los estilos y tamaños, fabricados con buenos y escogidos materiales.

ANTONIO LEON

Puntarenas, Junio de 1933.

JACOBO SANCHEZ SUCESORES Y COMPAÑIA

SOCIEDAD COLECTIVA

Gerente: Manuel Lee Sánchez Chen

ALMACEN QUONG TAI CHONG

IMPORTACION DIRECTA

Puntarenas — Costa Rica — América Central

Correo 17 — Teléfono 27

Dirección Cablegráfica: QUONG

No lo olvide!!:

TRAUBE

Es siempre lo mejor

TACK HING LUNG & Co.

Almacén de Abarrotes. Importación directa

Gerente: GIL CON

APARTADO No. 72.

—PUNTARENAS—

TELEFONO No. 36.

GRAN PANADERIA

de

JUAN RAFAEL WONG

Ha quedado abierta al servicio del público, esta nueva panadería, que dispone de todas las condiciones higiénicas que exige la Jefatura de Sanidad para su elaboración, para lo cual cuenta, además, con un buen horno de grandes dimensiones y operarios competentes que trabajan con esmero y, sobre todo, con mucho aseo.

Se atienden pedidos grandes y pequeños.

Puntarenas, Costa Rica

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirá los correos del Golfo durante el mes de ENERO DE 1936

BALLENA			BEBEDERO		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Ballena	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Bebedero
Viernes 3	3.00	11.00	Jueves 2	3.00	10.00
Martes 7	8.00	16.00	Sábado 4	5.00	12.00
Jueves 9	21.00	5.00 del 10	Martes 7	21.00	4.00 del 8
Lunes 13	24.00	8.00 del 14	Viernes 10	23.00	6.00 del 11
Viernes 17	2.00	10.00	Miércoles 15	1.00	8.00
Martes 21	6.00	14.00	Sábado 18	4.00	11.00
Jueves 23	20.00	4.00 del 24	Miércoles 22	8.00	15.00
Lunes 27	23.00	7.00 del 28	Viernes 24	22.00	5.00 del 25
Viernes 31	2.00	10.00	Miércoles 29	1.00	8.00

MANZANILLO			PUERTO JESUS		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Manzanillo	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Puerto Jesús
Viernes 3	7.00	11.00	Viernes 3	5.00	11.00
Lunes 6	11.00	15.00	Lunes 6	9.00	15.00
Viernes 10	1.00	5.00	Jueves 9	23.00	16.00
Lunes 13	3.00	7.00	Lunes 13	1.00	5.00 del 10
Viernes 17	6.00	10.00	Viernes 17	4.00	7.00
Lunes 20	9.00	13.00	Lunes 20	7.00	10.00
Viernes 24	1.00	5.00	Jueves 23	22.00	13.00
Lunes 27	3.00	7.00	Lunes 27	1.00	4.00 del 24
Viernes 31	6.00	10.00	Viernes 31	4.00	10.00

PUERTO THIEL			CHOMES		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Pto. Thiel	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Chomes
Jueves 2	5.00	10.00	Jueves 2	6.00	9.00
Lunes 6	10.00	15.00	Domingo 5	10.00	13.00
Miércoles 8	24.00	5.00 del 9	Jueves 9	13.00	16.00
Lunes 13	2.00	7.00	Domingo 12	3.00	6.00
Jueves 16	4.00	9.00	Jueves 16	5.00	8.00
Lunes 20	8.00	13.00	domingo 19	8.00	11.00
Jueves 23	11.00	16.00	Jueves 23	12.00	15.00
Lunes 27	2.00	7.00	Domingo 26	2.00	5.00
Jueves 30	4.00	9.00	Jueves 30	5.00	8.00

COROZAL			PAQUERA		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Paquera
Jueves 2	2.00	10.00	Domingo 5	10.00	13.00
Miércoles 8	24.00	5.00 del 4	Domingo 12	3.00	6.00
Jueves 16	4.00	9.00	Domingo 15	8.00	11.00
Jueves 23	11.00	16.00	Domingo 26	2.00	5.00
Jueves 30	4.00	9.00			

JICARAL escala en LEPANTO			TAMBOR		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Jicaral	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Tambor
Martes 7	10.00	15.00	Jueves 2	H. M.	H. M.
Martes 14	2.00	7.00	Miércoles 15	11.00	16.00
Martes 21	8.00	13.00		9.00	14.00
Martes 28	1.00	6.00			

SAN LUCAS		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Fecha
Sábado 4	8.00	Sábado 18
Sábado 11	8.00	Sábado 21

¿Qué pasa en el Departamento de Higiene y Salubridad?

Asombrados hemos quedado al ver con que indiferencia miran las autoridades de Higiene y Salubridad Pública la formación del más grande y putrefacto pantano que existe en la casa que anteriormente ocupara la Imprenta "Clavera Hno".

Por reclamo de los perjudicados que ven amenazada su salud y la de sus familiares al igual que la de todo el vecindario, han ido a contemplar el modelo de pantanos, el inspector Murillo, el inspector Uñaña, el Dr. de Sanidad y el Agente Pral. de Pol. Municipal, excelentes, cumplidos y celosos empleados del importante ramo de Higiene, sin que ninguno de tan dinámicos empleados hayan podido remediar semejante desastre.

Aseguran, sin que tengamos confirmación de ello, que una o alguna de esas autoridades nominadas ordenó una multa para el infractor; pero lo cierto es que si tal cosa fue

ra verdad a estas horas el mal hubiera sido remediado y el pantano no existiría como se ve, cada vez más extenso y más pestífero.

El hecho de no corregir semejante falta contra la salubridad, constituye la nota de escándalo más grave que se puede presenciar. Los principales empleados de higiene recreándose en la contemplación diaria de semejante foco de infección, sin que dicten la más pequeña resolución que ponga coto a semejante falta es el colmo de la indolencia, la prueba más palmaria de la ineptitud de quienes están llamados a salvaguardar la salud del vecindario de Puntarenas.

Lo anteriormente expuesto nos obliga a tratar extensamente en próxima ocasión sobre las mil y tantas irregularidades que se cometen en el ramo de higiene.

X. X.

Match en honor de nuestro Candidato Sr. Tinoco

Por falta de espacio en esta sección del anterior número, nos privamos del placer de referirnos al match de foot ball que se jugó en la cancha de Las Playitas, el domingo último, entre los equipos Asturias y Barcelona, en honor a nuestro Candidato a Diputado, Ingeniero don Arturo Tinoco Jiménez.

La fiesta estuvo muy concurrida y animada y el score final dió el resultado siguiente:—Gols 4 Barcelona por 0. Asturias, lo que no dejó

de ser una sorpresa, dada la fama que en la técnica deportiva tiene conquistada el equipo Asturias.

Después del juego, los vencedores fueron premiados por el Candidato, Sr. Tinoco, representado por el Dr. Paredes, con medallas de plata que consignan inscripciones alusivas, y además se acordó en su honor, una sencilla pero expresiva recepción en el edificio de los Baños, en donde fueron ampliamente obsequiados con licores y refrescos.

Lancha Esmeralda, (antes Buenos Aires)

Viajes expresos a todos los Puertos del Golfo.

Recibe carga y pasajeros para Puerto Thiel los días miércoles y domingo

Rafae Barrantes

NOTA:—El ganado es tratado con especial cuidado.

BENEFICIO DE ARROZ LA CENTRAL

Cuento con una magnífica máquina moderna de beneficiar arroz. Buen rendimiento, sin Quebradura y Blanqueado. Hagan sus pruebas, y quedarán completamente satisfechos. Todos los trabajos son ejecutados personalmente por su propietario. Mánden sus órdenes y será debidamente atendido.

M. CH. APUY

SE VENDE

Barato un motor estacionario de dos caballos y medio, con batería y generador. En buen estado

En esta Imprenta se informará.